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В этом году в Могилевском институте МВД заложена новая традиция –

встреча руководства с молодыми сотрудниками ОВД на следующий год после

выпуска из нашего милицейского вуза.

В последний ноябрьский день выпускники 2015 года вновь собрались в

стенах родного вуза. Они встречали друг друга в институте с отличным

настроением, вспоминали, как чуть больше года назад еще были

курсантами и за время учебы с институте стали одной семьей. Всем им

было что вспомнить, о чем рассказать друг другу - о себе и своих

семьях, вспоминали преподавателей и курсовых офицеров, с которыми им

довелось встретиться и пообщаться позднее.

Встретились выпускники и с начальником Могилевского института МВД

генерал-майором милиции Валерием Полищуком. Встреча прошла в формате

открытого диалога.

В ходе продолжительной и интересной беседы Валерий Николаевич

рассказал о своих курсантских годах, поделился накопленным служебным и

жизненным опытом.

– Я вспоминаю свои молодые годы, - сказал Валерий Николаевич, - когда

закончил наше учебное заведение, распределился в РОВД... И когда

приступил к своим обязанностям, осознал, что диплом с отличием,

теоретические знания – это хорошо, но практическая деятельность – это

немного другое, столкнулся с некоторыми трудностями. И хорошо, когда

рядом наставник и руководитель подразделения, которые готовы

подставить свое плечо, оказать помощь.

Валерий Николаевич на примерах рассказал молодым офицерам о начале

своей службы. А они в свою очередь поделились с руководителем теми

трудностями, с которыми им пришлось столкнуться придя в практическое

подразделение. Руководители учебного заведения и выпускники обсуждали

многие вопросы, касающиеся служебной деятельности молодых сотрудников,

чего не хватает курсантам в нынешнем учебном процессе, на чем

необходимо делать акценты, чтобы в дальнейшем было легче приступать

непосредственно к самостоятельной службе.

Рассказал руководитель института и о развитии материально-технической

базы института. Несмотря на то, что выпускники совсем недавно покинули

стены альма-матер, они живо интересовались настоящим милицейского

вуза.

Заместитель начальника института по идеологической работе и кадровому

обеспечению полковник милиции Дмитрий Понуждаев затронул актуальные

вопросы дисциплины в органах внутренних дел.

Начальник учебно-методического отдела полковник милиции Александр
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Ермолаев отметил тот факт, что по результатам анкетирования,

проводимого ежегодно с руководителями подразделений ОВД, куда

распределились на службу курсанты милицейского вуза, уровень

подготовки ребят признается хорошим.

Подводя итоги всему сказанному, Валерий Полищук отметил, что

профессорско-преподавательскому составу есть над чем подумать.

Курсантов надо учить планировать свою деятельность, а также учить

будущих офицеров принимать решения быстро, правильно и законно в любых

нестандартных ситуациях, требующих оперативных действий.

В завершении встречи, наиболее зарекомендовавшие себя на службе

выпускники института, получили из рук Валерия Николаевича

благодарственные письма за добросовестное отношение к своим служебным

обязанностям.

После выпускникам было предложено заполнить анкеты с целью более

подробного анализа учебного процесса для дальнейшего его улучшения.

В неофициальной части мероприятия гостей ожидала встреча со своими

курсовыми офицерами и посещение расположений, где они жили на

протяжении учебы в вузе. Выпускники отметили, что они проживали в

хороших условиях, но уже даже спустя год заметно, насколько улучшился

быт курсантов.

Из расположения выпускники переместились в лекционные залы, где их уже

ожидали нынешние курсанты с массой вопросов о том, что их ждет по

окончании милицейского вуза. Курсанты спрашивали у выпускников и о

том, на какие предметы необходимо обращать особое внимание, на какие

аспекты учебы следует сделать акценты, насколько пригодились навыки и

умения, полученные на занятиях по огневой и физической подготовке.

Интересовало ребят как много приходится работать, задерживаться на

службе, спрашивали и про личную и семейную жизнь молодых сотрудников.

Беседа получилась настолько живая, что даже спустя сорок минут

курсанты продолжали задавать вопросы, на которые получали честные и

развернутые ответы.

А в это время за круглым столом собрались представители УВД с

начальниками кафедр и руководством института с целью обсуждения

вопросов актуальности образовательного процесса в институте и

выяснения проблемных аспектов в прохождении службы выпускниками. В

процессе конструктивного диалога все участники пришли к выводу о

необходимости укрепления связи образовательного процесса с практикой,

еще более тесных взаимоотношений института с подразделениями органов

внутренних дел. Участниками была подчеркнута важность принципиального

подхода на местах к прохождению курсантами института практик

стажировок, исключая в оценивании даже единичные факты формализма.
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Нынешняя встреча – уникальна, поскольку в таком формате выпускники

вуза еще никогда не собирались, а ее результатом станет улучшение

качества образования в милицейском вузе.

Любовь ШУМИЛКО
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